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Question orale 

Monsieur le Président 

Mesdames et Messieurs les conseillers 

Monsieur le Maire 

 

Qualité de l’eau du réseau et information. 

 

Le dimanche 3 janvier 2021, nous avons rencontré un souci de la qualité de l’eau à Vicques selon un 

communiqué du SEVT du 6 janvier. 

Dans le communiqué le SEVT écrit que les installations de désinfections ont toujours fonctionné 

correctement, avec la précision en dessous que si vous avez des doutes il serait préférable de ne pas 

la boire. Le message est loin d’être très clair ! De plus les informations transmises à la population ont 

tardé, trois jours pour informer sur la qualité de notre eau, c’est énorme surtout que l’eau c’est vital. 

Et les informations via les réseaux sociaux, tels que Facebook, ne peuvent pas être considérées 

comme une information officielle. 

 

Voici mes questions :  

Que pense le conseil communal de la stratégie de communication de SEVT ? 

Quelle est l’implication de la commune, propriétaire des réseaux d’eau, lors de tels événements ? 

Pourquoi le SEVT et la commune n’ont pas averti la population plus rapidement ? 

Aujourd’hui la population n’a toujours pas d’explication sur le problème survenu, peut-on avoir des 

informations à ce sujet ? 

 

Je remercie le conseil communal pour sa réponse. 

 

Vicques ( Val Terbi), le 21 mars 2021 

Clovis Chételat 

Groupe Val Terbi Ensemble 


